

BOLETIN INTERNO

Agosto 2019

ESTE VIERNES 13 TENDREMOS EL TOUR GASTRONÓMICO MUNICIPAL

Este viernes 13 tendremos nuestro tour gastronómico municipal los esperamos desde las 11:30 en adelante con degustaciones de todas las oficinas.

Los invitamos también a que vengan con los colores patrios y así poder vivir juntos la fiesta de la Independencia.



Diala Delgado Chacón, hija de nuestra compañera Jennifer Chacón, con su sonrisa y al ritmo de bailes típicos fue la encargada de motivar a los compañeros a unirse al tour del próximo viernes.



54 Cuidadores de Adultos Mayores de la Red de Cuido se capacitan en salud mental

El pasado 23 de agosto en el Parque La Libertad 54 cuidadores de la Red de Cuido, fueron capacitados por la Instancia Local para el Abordaje Integral del Comportamiento Suicida (ILAIS).La actividad tuvo como objetivo brindar mediante un taller de promoción de salud mental capacitación a los cuidadores de las personas adultas mayores. Los temas abordados fueron: suicidio en personas mayores y estrategia de salud mental para cuidadores.

Esta es una iniciativa de la Red de Cuido con apoyo de la ILAIS. La ILAIS es integrada por varias instituciones entre ellas: Municipalidad de Desamparados, el Centro de Atención Integral en Salud (CAIS), Caja del Seguro Social, Ministerio de Salud entre otros





La Municipalidad realizó la limpieza del terreno en el sector de Loma Linda, cumpliendo con lo solicitado por varios vecinos de la localidad.

El sector es importante porque comunica con la salida del Parque de la Paz.

El pasado 24 de agosto San Rafael Arriba vibró con el Festival Cultural Comunitario que se llevó a cabo en el parque Lucas Ulloa. Música, artesanías y muchas familias fue la combinación perfecta para disfrutar de un sábado lleno de cultura.





150 jóvenes desamparadeños fueron parte del mes de la Juventud

La Municipalidad de Desamparados en conjunto con Fundación Ciudadelas de Libertad realizaron el festival de las juventudes en el que participaron 150 jóvenes becados de la Municipalidad y de la Fundación.

La actividad se llevó a cabo como parte de las celebraciones del mes de la juventud el pasado 24 de agosto y tuvo como objetivo visibilizar la importancia de los jóvenes en la sociedad.



Como parte del evento se realizó una marcha que arrancó en el Parque de Desamparados hasta el Liceo Monseñor Rubén Odio, en la que los jóvenes recibieron cursos de arte, dibujo, comunicación asertiva, fotografía entre otros.

La Municipalidad realizó la limpieza del terreno en el sector de Loma Linda, cumpliendo con lo solicitado por varios vecinos de la localidad. El sector es importante porque comunica con la salida del Parque de la Paz.



#DesampaProgresa

Estas son algunas las obras del mes de agosto:



Se finalizó el asfaltado de San Lorenzo en el Distrito de Damas.

Finalizamos el recarpeteo en el Sector #2 de Los Guido.

En San Juan de Dios en el sector de Calle Pedrito Monge, se invierten cerca de 14 millones de colones en la rehabilitación de la carpeta asfáltica.

Se trabajó en el recarpeteo de Higuerones, las obras incluyen remoción mediante perfilado y la colocación de una nueva carpeta asfáltica. Estas labores tienen una inversión mayor a los 20 millones de colones.

Se iniciaron las labores de reconstrucción pluvial de barrio Los Ángeles en San Miguel.

Se inicio el trabajo de asfaltado en Calle Gallo ubicada en Barrio San José-Higuito.

Adicionalmente, la Municipalidad continúa con las obras de demarcación en el casco central del cantón, ya han sido demarcados varios pasos peatonales para seguridad.



#DesampaProgresa

Construcción Del Nuevo Colegio Sotero González Cuenta Con Un 72% De Avance

El pasado miércoles 7 de agosto el Alcalde de Desamparados, personal de la Dirección de Infraestructura Educativa del MEP, Banco Nacional y el BID, realizaron una inspección en la construcción del nuevo Colegio Sotero González, en San Juan de Dios.

Actualmente la infraestructura cuenta con un 72% de avance y se espera que para el curso lectivo 2020 el colegio abra sus puertas para recibir a los más de 700 estudiantes.

Durante la visita se trataron temas como canalización de aguas, ubicación de vestidores y la

distribución de salones de clases para los alumnos.

La inversión se aproxima a los 7.8 millones de dólares que el BID financió y el Banco Nacional de Costa Rica administra.



Comunidad de San Rafael Abajo cuenta con una nueva calle totalmente asfaltada

Con una inversión de más de 24 millones de colones se realizó la inauguración de la Calle Cerro Bonito en San Rafael Abajo de Desamparados.

En la zona se realizaron trabajos de Alcantarillado, canalización de aguas, construcción de cordón y caño, conformación de la sub-base y base así cómo el asfaltado completo.



#DesampaProgresa

Más de 190 millones serán invertidos en Educación

La Municipalidad de Desamparados realizó la distribución de más de 190 millones de colones en las 71 Juntas de Educación del cantón de Desamparados.

Esto en cumplimiento de la Ley 7552 que faculta a la municipalidad para entregar el 10% de lo recaudado en el Impuesto de Bienes Inmuebles.

De esta manera, las juntas de educación puedan cubrir sus necesidades de infraestructura y otros rubros que consideren pertinentes.

Como gobierno local felicitamos a cada uno de los miembros de las Juntas de Educación y Juntas Administrativas, ya que, por un convenio suscrito entre el MEP y la Fundación Gente se estableció el 8 de agosto como fecha para celebrar el Día Nacional de las Juntas de Educación y Administrativas.

¡Gracias por el trabajo voluntario que realizan por los estudiantes de Costa Rica! 8 de agosto

Convenio entre municipalidades y Coopesantos permitirá asfaltado de calle en los distritos del Sur



Durante el mes de agosto el Alcalde de Desamparados, Gilberth Jiménez, firmó el convenio entre la Municipalidad de Desamparados, Coopesantos y el Gobierno Local del Guarco, para asfaltar la Calle Casa Mata, ubicada en San Cristóbal Norte.

La negociación establece que el ayuntamiento desamparadeño, aportará la mano de obra, Coopesantos 7 millones colones, el comité de caminos 2 millones de colones al igual que la Municipalidad del Guarco.

Para Gilberth Jiménez, Alcalde de Desamparados este tipo de cooperaciones son vitales, para el progreso del cantón "Agradezco a Coopesantos que como empresa responsable dice presente en este proyecto que mejorará la calidad de vida de los vecinos de Casa Mata", expresó.

#DesampaSeguro

DESAMPARADOS SE HIZO PRESENTE EN LA ROMERÍA

La Municipalidad de Desamparados mediante la Comisión Municipal de Emergencias del cantón habilitó un puesto de asistencia a los romeros en Plazoleta San Antonio.

Cruz Roja, Policía Municipal, Fuerza Pública, Ministerio de Salud, OPEN y Servicios Públicos se hicieron presentes para colaborar.



18 ojos digitales vigilan comunidad en San Rafael Abajo

La comunidad organizada de Fuente Martínez en San Rafael Abajo y la Municipalidad se unieron para instalar 18 cámaras en la localidad, de esta forma

buscan mejorar la seguridad en el sector.

Con una inversión mayor a los 6 millones de colones (aporte municipal y comunal) se inauguró el sistema de vigilancia el pasado 22 de agosto.



#DesampaSeguro

Policía Municipal contará con dos nuevas motocicletas

La Embajada de los Estados Unidos donó dos nuevas motocicletas que ahora son utilizadas por la policía municipal para patrullar los diversos barrios del cantón.

Para Gilberth Jiménez, Alcalde de Desamparados, está donación permitirá mejorar el trabajo que realiza la policía municipal así como el tiempo de respuesta de los oficiales

Cada una de las unidades motorizadas está valorada en \$7,800 y cuentan con un motor 650.

Adicionalmente, se realizaron operativos de seguridad en Desamparados Durante la tercera semana de agosto la Policía Municipal de Desamparados realizó una serie de dispositivos de seguridad preventiva, en distintos sectores del cantón como San Rafael Arriba, San Juan de Dios y Desamparados centro.

El resultado de este accionar, fue:

- 168 notificaciones de propiedades
- 10 infracciones a la Ley de Tránsito
- 5 comercios fiscalizados
- 3 comercios notificados por irregularidades
- 2 comercios clausurados
- Control de ventas ambulantes



Más de 100 personas disfrutaron del Zumbatón 2019

La Villa Olímpica de Desamparados fue el escenario de la primera edición del Zumbatón, en la que participaron más de 100 personas

El objetivo de la actividad es iniciar con el proceso de colectas para la Teletón 2019. Para Gilberth Jiménez, Alcalde de Desamparados estas iniciativas contribuyen a una noble causa y a su vez fomentan que los ciudadanos utilicen los espacios públicos del cantón.

El evento se realizó en el mes de agosto y contó con la participación del instructor internacional de zumba Wally, quién viene desde Miami a contribuir con su granito de arena.



Gestora de Riesgo Municipal se capacita en

Bajo el programa de la Agencia de Doperación Internacional Japonesa (JICA) se capacitó en gestión de riesgo de desastres a la funcionaria Jéssica Bonilla Calvo.La capacitación tuvo una duración de dos meses y servirá para mejorar aún más la preparación ante eventos de emergencias.

El programa japonés cubrió todos los costos de capacitación.



Más de 500 mujeres se hicieron presentes en la feria de empleo organizada por Walmart y la Municipalidad

La Municipalidad de Desamparados en una alianza estratégica con Walmart recibió a más de 500 mujeres de Desamparados.

El ideal de la empresa es contratar mujeres en posiciones de liderazgo para que puedan ocupar puestos de jefaturas, gerenciales, operativos y administrativos.

"Queremos disminuir la brecha de desempleo y más en el caso de las mujeres que cuentan con una tasa de desempleo mayor, por eso hicimos esta feria con la empresa Walmart, esta es la 4 feria de empleo que realizamos en el año y esperamos seguir ejecutando más para ayudar a los habitantes del cantón" agregó Gilberth Jiménez, Alcalde de Desamparados.

La feria se realizó a inicios del de agosto en la Bolsa de Empleo de Casa de Derechos (ubicada a un costado de la Clínica Santa Catalina).



Vivimos el concierto del día de las madres

El pasado 15 de agosto las mamás del cantón bailaron al ritmo de la Sonora Santanera, gracias al patrocinio de las empresas y la organización municipal.











Escuela De Desamparados Se Convierte En La Primer Institución Generadora Responsable

Jueves, 22 Agosto 2019

El pasado miércoles 22 de agosto la escuela Virgen María del Milagro en Desamparados y sus 180 estudiantes recibieron el galardón de institución Generadora Responsable Frencuente.

Este nuevo programa de la Gestión de Saneamiento Ambiental de la Municipalidad de Desamparados, busca educar a los alumnos, personal docente y administrativo sobre las maneras correctas en las que se pueden separar los residuos para el reciclaje.

De manera semanal los estudiantes llevan material reciclable a la escuela, si está separado correctamente reciben un sticker que se pega en la tarjeta de Soy Generador Responsable Frecuente que se entregó a cada grupo.

Una vez que todas las tarjetas se llenaron, se les entregó material del programa Soy Generador Responsable y bolsas ecológicas para los padres de familia rechacen el plástico de un solo uso.

Como gobierno local invitamos a los centros educativos del cantón a unirse a este programa y trabajar por preservar el planeta tierra en el que vivimos, para más información pueden comunicarse al 2274-3059 Gestión de Saneamiento Ambiental de la Municipalidad de Desamparados.



JUNTOS SOMOS



Municipalidad de Desamparados